

Lucha Crucial en E.U. por Ayuda a "Contras"

WASHINGTON, febrero 2 (AP).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan efectuó hoy intensos esfuerzos hoy ante las crecientes indicaciones de que el Congreso rechazará mañana su pedido para mantener la ayuda a los rebeldes que luchan contra el gobierno sandinista de Nicaragua.

La dimensión del problema fue dada por la red de televisión ABC al anunciar que no transmitiría la alocución con la cual Reagan hará una apelación personal esta noche en favor de los contras. Las otras dos grandes cadenas, CBS y NBC, se inclinaban por el mismo tratamiento.

"La nación sabe de sobra lo que Reagan piensa sobre esto", dijo un

portavoz de la NBC.

El portavoz oficial, Marlin Fitzwater, dijo que sólo una cadena privada había informado a la Casa Blanca su disposición de transmitir el mensaje que durará 15 minutos.

Reagan envió de todos modos al Congreso al Secretario de Estado, George P. Shultz, para un llamamiento de última hora a los legisladores en favor de los 36.2 millones de dólares que se han solicitado.

"El sostenido progreso hacia la democracia en Nicaragua, y la paz en la América Central, dependen fundamentalmente del apoyo a la Resisten-

—Favor pase a la página 38.



NINOS LIBERADOS. Tuscaloosa, Alabama, febrero 2. Algunos de los 85 niños y profesores de una escuela privada cristiana, que permanecieron por varias horas rehenes de dos hombres armados (no identificados). (Cable-foto AP).

Se Entrega Pistolero que Asaltó Escuela en E.U.

TUSCALOOSA, Alabama, E.U., febrero 2 (AP).— Uno de los dos pistoleros que ingresaron esta mañana a una escuela privada cristiana y tomaron como rehenes a docenas de alumnos y cuatro profesores, se entregó a la policía, informaron las autoridades. Los padres

de los alumnos oraban en un gimnasio adyacente.

Los dos hombres ingresaron al local alrededor de las 08:40 horas (13:40 GMT) y se apoderaron del edificio de la escuela primaria cristiana West End y toma-

—Favor pase a la página 70.

\$80 Mil de Recompensa por Entregar Terrorista en Perú

LIMA, febrero 2 (AP).— El ministro del Interior, José Barsallo, anunció que se pagará el equivalente de 80 mil dólares a quien proporcione información para la captura de Abimael Guzmán Reinoso, fundador y jefe del movimiento maoísta Sendero Luminoso.

Barsallo precisó que en las próximas 48 horas se iniciará una masiva campaña publicitaria a través de los medios de comunicación peruanos para instruir a la población en torno a la forma de como puede colaborar en la captura de los

—Favor pase a la página 25.

Plan de Ayuda Económica a C.A. Prepara la ONU

TEGUCIGALPA, febrero 2 (DPA).— Una misión técnica de la Organización de Naciones Unidas (ONU) llegó hoy a esta capital para proseguir con la preparación del plan especial de cooperación económica para Centroamérica, ordenado por la asamblea general el año anterior.

Los enviados del Se-

cretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, quien deberá someter el plan a la consideración de la comunidad internacional antes del 30 de abril próximo, son especialistas del programa de las Naciones Unidas.

—Favor pase a la página 15.

En Panamá

Cruzada Civilista Protesta por Arresto de Empresarios

PANAMA, febrero 2 (UPI).— La Cruzada Civilista Nacional protestó hoy por el arresto de dos empresarios panameños e hizo un llamado para que se organice un paro nacional, mediante desplegados publicados hoy en los diarios locales.

El Presidente del Consejo Nacional de la Empresa Privada, Alberto Boyd, y el ex Presidente del mismo organismo, Carlos E. González de la Lastra, fueron detenidos ayer por orden del fiscal Gilberto Gómez.

La detención fue ordenada después de rendir declaraciones sobre acusaciones de incitar a la desobediencia civil y atentar contra la seguridad interna del Estado y la economía nacional.

El fiscal Gómez dijo que un sin número de ciudadanos han sido citados para que rendir declaración.



MUERE PEQUEÑA ESTRELLA. Foto de archivo, febrero 2. La pequeña estrella Heather O'Rourke (Der.), que aparece con Oliver Robins en una escena de "Poltergeist II" (Juegos Diabólicos II), murió hoy de influenza, a los 12 años. (Cable-foto AP).

De "Corrupción" Acusa ex Cónsul a Gral. Noriega

WASHINGTON, febrero 2 (DPA).— El general Manuel Antonio Noriega, "hombre fuerte" de Panamá, allegó millones de dólares de negocios oscuros y sobornos para sí y para un grupo de militares amigos, según un excolaborador suyo.

En conversaciones —Favor pase a la página 15.

con el "Washington Post", publicado hoy, el ex-cónsul general de Panamá en Nueva York José Blandón acusa a Noriega de haber convertido el gobierno de Panamá en una "empresa criminal".

Blandón trabajó du-

Reestructuran Fuerza Policial en Honduras

TEGUCIGALPA, febrero 2 (DPA).— Las fuerzas armadas de Honduras dieron inicio a una reestructuración total en los mandos policiales a fin de hacerle frente a la creciente ola de violencia que azota al país.

La depuración de la Fuerza de Seguridad

Pública (FUSEP) ya había sido anunciada por el Presidente José Azcona Hoyo en el curso de una reunión sostenida el viernes anterior con dirigentes políticos y promotores de los derechos humanos.

Los líderes de esas or-

—Favor pase a la página 70.

Guatemala Asume la Sede Conferencia Ejército L.A.

GUATEMALA, febrero 2 (AP).— Guatemala asumió hoy la Secretaría General y permanente de la XVIII Conferencia de Ejércitos Americanos, que retendrá hasta noviembre de 1989, en una ceremonia realizada en el Palacio Nacional con la asistencia del Vicepresidente Roberto Carpio Nicolite.

La entrega de ambos cargos fue hecha por el coronel Alfredo Pablo Rolando, en representa-

ción del Jefe del Estado Mayor del Ejército Argentino, general José Dante Caridi, quien ocupaba esa secretaría porque Argentina fue sede de la conferencia anterior.

Esta Conferencia de Ejércitos Americanos es el único foro en el Hemisferio occidental que propociona a los jefes de los ejércitos una posibilidad de reunirse a nivel

—Favor pase a la página 21.



AYUDA A CONTRAS. Washington, febrero 2. Lester Maddox, ex-Gobernador del Estado de Georgia y defensor de los derechos humanos, pide a los senadores aprueben la continuación de la ayuda a los "Contras", frente a la entrada del Congreso. El cartel dice: "Senadores y diputados su voto servirá para erradicar la esclavitud y el comunismo". (Cable-foto AP).



PLAGIADA. Beirut, Líbano, febrero 2. La francesa Jacqueline Valente, de 30 años, permanece secuestrada en Líbano. (Cable-foto AP).